



〈7月10日 アサガオでたたきぞめ〉

生活科の学習で、子どもたちが大切に育てているアサガオが次々に花をつけています。そのアサガオを使って、たたきぞめをしました。花を大切につんで半紙にはさんだ後、道具を使ってたたいたり、こすったりしました。アサガオから出るきれいな色に驚きながら、紙の上にも花を咲かせることができました。上手にできた作品に子どもたちも喜びの表情を浮かべていました。これまで大切に育ててきたアサガオが思い出に残る作品に仕上がり、子どもたちはますます親しみをもってお世話を続けていくことと思います。



〈7月12日 いろいろなしゃぼん玉ができたよ〉

生活科「なつはおもしろいことがいっぱい」の学習で、しゃぼん玉遊びをしました。身近なものを素材にして道具を準備し、4人でしゃぼん玉遊びを楽しみました。特に楽しかったのは、大きなしゃぼん玉作りで、作り方のコツをつかみ、だんだんと上手に作ることができるようになっていきました。空高く上がるしゃぼん玉を4人で追いかける姿も見られ、活動を十分に楽しむことができました。この学習のように、今度は家族と一緒に出かけたり、遊んだりして様々な夏の楽しみ方を見つけてほしいと思います。



〈7月16日、18日〉

生活科ではがきの書き方を学習し、お世話になっている地域の方に暑中見舞いはがきを書きました。郵便番号や住所などは、書写の学習を生かして丁寧に書き、切手の貼り方なども、一つ一つ確認しながら仕上げていきました。また裏面には、送る相手の方を思い浮かべ、それぞれの思いを絵や文に表すことができました。近くの郵便局へ出かけ、ポストに投函しました。地域にある施設や郵便ポストの利用の仕方など、地域のことを知るよい学習となりました。今後の生活に生かして行ってほしいと思います。



〈7月18日 お楽しみ会〉

1学期の授業の最後となる日、1学期を頑張ったごほうびとして、みんなでお楽しみ会・誕生会を行いました。間違い探しやジェスチャーゲームなど、4人で協力する遊びをしました。ゲーム中に助け合ったり、励まし合ったりする様子が見られ、学年目標の「みんなとなかよくします」が体現されていて、4人とも終始笑顔で楽しむことができました。夏休み中にお誕生日を迎える友達には、みんなでメッセージカードを準備し、歌を歌ってお祝いをすることができました。夏休みに会えない分、たくさんの思い出を友達とつくることができました。